



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

18/04/2022

LEGISLATIVO

## Continúa debate sobre la Reforma Eléctrica en la Cámara de Diputados

Ha iniciado la discusión de los oradores a favor y en contra de esta Reforma Eléctrica, una vez que han concluido los posicionamientos de los siete grupos parlamentarios aquí representados, básicamente por sus coordinadores, quienes han hecho uso de la Tribuna para fijar postura y bueno; pues el camino y la línea que deberán seguir los legisladores a lo largo de esta discusión; ya las posturas están puestas sobre la mesa, Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde han anunciado su voto a favor de esta iniciativa que envió el Ejecutivo Federal el pasado 30 de septiembre.

[https://drive.google.com/file/d/1cMYRq\\_ysDI\\_uG3F0QuUY02KaytHaFDhv/view](https://drive.google.com/file/d/1cMYRq_ysDI_uG3F0QuUY02KaytHaFDhv/view)